

# 観音寺



桜満開  
DISTRICT336-A 5R-2Z  
2020年4月1日 第1369号



観音寺ライオンズクラブ

ジュンヨル・チョイ国際会長

国際会長テーマ:「We Serve」

336-A 地区スローガン

Service Activity is the key to Lions clubs

(ライオンズクラブのキーは奉仕することである)

336-A地区 ガバナーズスローガン 高岡 英治

「We Serve (ウィ・サーブ)」

ガバナーキーワード:「真心」

5R-2Z 観音寺ライオンズクラブ会長スローガン 西岡 覚

「世界に向い羽ばたいて We Serve」

会長キーワード:「一致団結」

会報1369号

目次

会長挨拶	会長 西岡 覚	3
各種会合報告		4・5
献血		6
自由投稿		7・8
会員紹介		9・10
編集後記 MC・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員		11

## 会長挨拶

会長 西岡 覚



お彼岸も終わり、昔から「暑さも寒さも彼岸まで」と言われているように、桜の花もちらほら咲き始め、楽しい時期になりましたが、新型コロナウイルスの為に、日本はおろか全世界に大きな被害が出ております。

ライオンズクラブでも、4月11日・12日に予定されていたライオンズクラブ国際協会 336-A地区第66回地区年次大会松山大会が中止となりました。そして5月23日・24日に予定していた336複合地区第66回年次大会高知大会も開催中止となりました。私は代議員として2つの大会への出席が決まっていたのですが、全て中止となり本当に残念です。そして観音寺ライオンズクラブも3月の例会を中止にいたしました。又、4月の例会についても検討している最中です。

夏に予定していた2020年東京オリンピックが始まれば、世界が一体となりコロナウイルスも弾き飛ばすと思っていましたが、3月24日に2021年夏頃まで1年延期が決定となりました。コロナウイルスの終息がいつまでなのか分かりません。

日本赤十字社からも新型コロナウイルスの感染拡大に伴うライオンズクラブ会員による献血の推進及び献血の協力願いも届いていります。こんな時こそ皆さん体力を蓄えて、力を合わせ頑張りましょうではありませんか！コロナウイルスが一日でも早く消えて、ライオンズクラブの事業・イベントが楽しく開催できる事をお祈りいたしまして、挨拶とさせていただきます。



## ◆例会報告◆

◇第 1489 回例会（メンバースピーチ）  
例会日 2020 年 3 月 18 日（水）

新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、政府および各行政機関から当面のイベントの自粛要請が出されました。観音寺ライオンズクラブでは、例会での集団感染を予防する為、議事、承認事項等を各会員に F A X ・メールで送信し、例会とみなす運びとなりました。

## ◆幹事報告◆

- 1、松山キャビネット事務局より
  - ・
- 2、香川県薬物乱用対策推進本部より
  - ・令和 2 年度不正大麻・けし撲滅運動の実施について
  - 期 間 4 月 1 日～6 月 30 日
- 3、うたづライオンズクラブより
  - ・サクセスストーリーのダウンロード

## ◆委員会報告◆

◇MC▶ライオンズ情報▶地区誌▶大会参加委員会  
日 時 2020 年 3 月 25 日（水）  
場 所 事務局  
出席者 金丸 康剛、宇賀 寛、堀川 忠延  
議題  
1、会報誌 1369 号校正  
2、その他

## ◆その他の会合報告◆

◇臨時理事会  
日 時 2020 年 3 月 25 日（水）  
場 所 事務局  
出席者 西岡 覚、堀川 忠延、小西 幸夫、  
山内 茂宏、合田俊午、海田 周治、  
森一 夫、寺瀬 竜二

議題

- 1、4 月例会開催について
- 2、例会食費について
- 3、その他



# 献 血

環境保全・保健福祉・アラート委員長 西山 宏之

2020年2月27日（木）観音寺市役所ロビーで献血を開催しました。朝9時、多くのメンバーが看板や旗、景品の袋詰め作業など準備を手伝いに来てくれました。献血が始まると、受付では新会員の近藤さんが訪れる人に笑顔で対応し、沢山の人が献血に協力してくれました。メンバーの皆さん、献血して頂いた皆様、ありがとうございました。

献血にご協力  
ありがとうございました。

2月27日 

受付数	採血数
89	77

今後ともご協力よろしくお願致します。

 日本赤十字社 香川県赤十字血液センター



## 自由投稿

## 「新型コロナウイルス騒動真最中」

会計 小西幸夫

金丸 PR 委員長より会報誌の原稿を依頼されたのは、今月の始め頃だった。3月24日迄のお達しであった、今月はスケジュールが混んでいるので、早めに書こうと思い、珍しく早めに書いていましたが、昨今の新型コロナウイルス騒動（武漢肺炎という人もいるが）について、書いてみようと思い、観音寺市豊浜町の一宮公園に行ってみました。（何故、一宮公園なのか？自分でもワカラナイ）夕日の落ちる5時半頃に行きますと、幼児を遊ばせている若い母親、高校生のグループ、恋人同士と思われるカップル等が見られた。昨今の三豊市の父母ガ浜ブームの影響なのか？望遠レンズを構えている写真マニアとスマホで写真撮影している人達が多く見られた。確かに父母が浜に見劣りしない絶景でありました。人出は普段通りなのか？普段より少ないのか？普段に行っていないので判断できない（何のために行ったのか？）公園の中の松林に行くと、テントが30張り位あったことには大いに驚いた。これ又、普段に行っていないので判断できないが新型コロナウイルス騒動でTVのニュースが「新型コロナウイルス騒動の今、テントで野外活動をしている人が多くいる」と報じているから多いのか？それとも普段からこの位の数は居るのか？

それにしても新型コロナウイルス騒動には新聞・TV・SNSには真偽が判らない情報が飛び交ってどの情報を信じて行動していいのか判らないのが困る。それに輪をかけて、現在は事態の進展中（猛スピードで走りながら考えている状況）なのに新聞・TVなどのマスコミ・倒閣だけを目的としている政党がここぞとばかりに責め立てている。騒がしい限りである。このような非常時に対応する法律が制定されていないことが驚きである。非常時だからということで、法律を提案後、国会審議3日間で可決されたということだった。折角のオリンピックにも水をさされて、多額の資金を使っている日本人としては大きな迷惑である。中国は「発生源は米軍だ」と言い出しているの、やがては日本だと言い出しかねない。今回の新型コロナウイルス騒動に日本国はWHOに急遽150億円提供すると約束しているが、感謝されるどころか「金持ち国の日本」が出すのは当たり前という扱いになるだろう（いつもその様な扱いである）

香川県内にも陽性反応の患者さんが現れたとのニュースである。最早、対岸の火事ではないのである。

さて、今後の世界経済・日本経済はどうなるのでしょうか？そんなことより自分の会社はどうなるのだろうか？政府は助けてくれるかな？

## 「一姫二太郎孫五人」

宇賀 寛

昨年の夏、子供3人と孫5人が私達夫婦の金婚式を祝う為に集まってくれました。会社を継いでいる長男夫婦と男の子の孫と、東京より二男夫婦と女の子の孫と共に娘夫婦と5歳の女の子と長男の子、と末っ子の女の子に囲まれながら楽しい、賑やかなひと時を過ごすことができました。

兄と共に、親の事業を引き続き50年以上経て、今では兄は会長として、私は相談役として若い息子たちや社員のバックアップをしながら過ごさせてもらっております。

昔話を父親からよく聞かされたのは、昔は大八車に商品を積んで、観音寺から伊予の新居浜や徳島の池田の方まで行商に行っていたようです……。今の時代の若い人達からは想像も出来ないことと思います。

今では高松に支店を置き、社員も30名を超えるようになり業界でも四国に「宇賀」とありと信用度もついており理美容界のお客様とも数代継続したお付き合いを差かせていただいております。この幸せを末代まで続く事を祈っておりますのでよろしく願いいたします。



宇賀家集合写真 2016年撮影

## 「天変地異」

喜井 秀和

新型コロナウイルスが世界中で猛威を振るっています。2020年オリンピック・パラリンピックが一年延期になり、春の選抜高校野球甲子園大会が中止になり、大相撲が無観客になり、様々なイベント・ショーが出来なくなりました。

身近な所では336-A地区第66回地区年次大会が中止となり、観音寺LCの例会も3月は開催されませんでした。4月は講演例会と花見例会が予定されていますが、開催出来るのか分かりません。早く新型コロナウイルスが無くなり、皆さんと例会で会えるのを楽しみにしています。

西岡会長、メンバー数を50の大台に乗せてくれてありがとうございます。これからという時に新型コロナウイルスが水を差す形になっていますね。早く終息して普通の生活に戻りたいです。やはり普通が一番いいですね。

さて次年度は第二副会長を拝命されています。観音寺LCのお役に少しでも立てればと思い頑張るつもりです。少し気になっているのは52名のメンバーの例会出席率です。知恵を出し合い、全員参加の例会が出来れば最高です。次期小出会長、田代幹事、一年間頑張ってください。私も第二副会長として事業委員会を取りまとめ、出来る限りのお手伝いをさせていただきます。

## 「エッセイ」

副幹事 寺瀬竜二

新型コロナウイルスが世界中で猛威を振るっている。県内のライオンズクラブが市町村に対しマスクの提供を行っているニュースが紙面に載っているのを見ると、当該クラブは頑張っているなど感じる。こういう時にどんなことができるのか、各ライオンズクラブの取組みが注目される。日本のライオンズクラブは、発祥はアメリカではあるが、日本型にハイブリットされている。上記の取組みも、地域に根差した、地域のニーズを組み上げる意味でとても重要である。

さて、ライオンズクラブは上記のように地域におけるコミュニティの一つととらえることができる場所、「サピエンス全史」の作者であるユヴァル・ノア・ハラリの新しい著書「21 Lessons」のなかで、現代におけるコミュニティについて触れていたのを目を引いた (Lesson 5)。フェイスブックの創始者マークザッカーバーグが2017年2月にフェイスブックを通じてグローバルなコミュニティを築く必要性を訴えた。ザッカーバーグは、2017年6月コミュニティサミットにおいて、「薬物依存症の蔓延から残忍な全体主義体制まで、私たちの時代の社会政治的混乱は、コミュニティの崩壊に負うところが大きい」「過去数十年間に、あらゆる種類の団体の所属者数が4分の1も減りました。今やどこか別の場所で目的と支援を見つける必要がある人が、こんなに大勢いる」と主張する。そこで、そういう人たちを結びつけるコミュニティの役割をフェイスブックが担うことを目指すというのだ。著者は、その後のフェイスブックにおける個人情報流出によってフェイスブックに対する信頼が揺らぎ、グローバルコミュニティの創出という壮大な計画が頓挫してしまったと評するが、いずれかの段階で（無償の）インターネットにおけるグローバルコミュニティを作ることになっていくのではないかと展望する。確かに、その見立ては一つの予見ではあるが、インターネットを通じたコミュニケーションでは、直接の対面でのやり取りと異なる印象があるのは否めまい。現に数々のインターネットを通じたコミュニティ（共通の趣味などの同好会など）が形成されているが、オンラインだけではなく、オフラインで直接会って顔を合わせる傾向にある。インターネットを通じたグローバルコミュニティもオンラインとオフラインをいかに折り合わせるかもポイントであると上記著者は主張する。無関係とはいえないと感じるのは、インターネット小売りサイトを運営するアマゾンも、「Amazon Go」という実店舗にも資本を投入していることもその証左かもしれない。

翻ってライオンズクラブに当てはめていけばどうだろうか。コミュニティという団体である以上、人とのつながりが大切であり、それはインターネットを通じるだけでは獲得できるものではないのかもしれない。ただ、今後はインターネットにおけるやりとりだけで、クラブの活動が営めることになるのだろうか。新型コロナウイルスがそういった事態を促進させることになるのだろうか。私は全く懐疑的だが、そういう時代が近い将来やって来るのかもしれない。

～会員紹介～



1980年2月入会



1、会社名	株式会社 宇賀
2、役職・会員氏名・年齢	相談役 宇賀 寛 (77)
3、創業年月	昭和 29 年 1 月
4、業務内容	理美容用品販売
5、入会のきっかけ	スキークラブの会長から呼びかけ。。
6、趣味	スキー指導者資格・ゴルフ 柔道5段
7、今後ライオンズクラブでの活動に向けて一言	会員同士の交流を活発に！

1、会社名	有限会社 にしやま
2、役職・会員氏名・年齢	代表取締役 西山 宏之 (62)
3、創業年月	平成 12 年 4 月 19 日
4、業務内容	鶏卵の生産販売
5、入会のきっかけ	小出さんの紹介
6、趣味	旅行・ゴルフ
7、今後ライオンズクラブでの活動に向けて一言	微力ですが協力します。



2017年10月入会



## KAN-ONJI-LIONS



2016年7月入会



1、会社名	(有)金丸産業
2、役職・会員氏名・年齢	取締役 金丸 康剛 (54)
3、創業年月	平成7年7月
4、業務内容	建設業・一般貨物運送事業 建物解体業
5、入会のきっかけ	西岡さんより案内を頂いて
6、趣味	色々広く浅くやっています

1、会社名	有限会社 田代鋼業
2、役職・会員氏名・年齢	代表取締役 田代 泰久 (50)
3、創業年月	昭和45年
4、業務内容	金属リサイクル業
5、入会のきっかけ	喜井さんにお声をかけて頂いた
6、趣味	ゴルフ
7、今後ライオンズクラブでの活動に向けて一言	メンバーの皆様のお力をおかりして長引くであろう不況だからこそ笑顔を忘れずに活動していきたいと思います。



2013年12月入会



\*\*\* 4 月カレンダー \*\*\*

4 月 1 日 (水)	P M 7 : 0 0	第 1490 回例会 (講演例会・選挙会)	観音寺グランドホテル
4 月 8 日 (水)	P M 7 : 0 0	定例理事会	事務局
4 月 1 2 日 (日)	A M 8 : 3 0	第 66 回地区年次大会	愛媛県県民文化会館
4 月 1 4 日 (火)	P M 1 : 3 0	例会打合せ	事務局
4 月 1 5 日 (水)	P M 7 : 0 0	第 1491 回例会 (花見例会)	琴弾荘
4 月 2 2 日 (水)	P M 1 : 3 0	編集会議	事務局

~次回例会案内~

第 1492 回例会

【メンバースピーチ】

日 時 5 月 8 日 (金)

19:00~

場 所 観音寺

グランドホテル

4 月

2 日 金丸 康剛

3 日 西岡 覚

1 1 日 近藤 房子

2 9 日 大平 勝博



✿ 編集後記 ✿

お彼岸も終わり、春らしい季節になりましたが、コロナウィルスの勢いが衰えを見せません。体調管理には充分気をつけ、手洗い等を心掛けましょう。

MC▶ライオンズ情報▶地区誌▶大会参加委員会



表紙説明 桜

今月号の表紙は観音寺市役所の改装に伴い、ライオン像の移動と共に塩田さん宅に植えられた桜です。最初は 30 センチ程でしたが立派に育ち、現在満開の見頃を迎えています。

写真提供 金丸 康剛

題 字 西岡 覚



観音寺ライオンズクラブ事務局

〒768-0067 香川県観音寺市坂本町五丁目 18-35-203

☎ 0875-25-1752 Fax 0875-23-2390

Eメールアドレス [kan-onji-lc@mx82.tiki.ne.jp](mailto:kan-onji-lc@mx82.tiki.ne.jp)

会 長 西岡 覚

〒769-1504 香川県三豊市豊中町上高野 2693 番地 2

☎ 0875-62-5223

幹 事 堀川 忠延

〒768-0031 香川県観音寺市池之尻町甲 1469-1

☎ 0875-27-6538

会報編集者

観音寺ライオンズクラブ

MC・ライオンズ情報・地区誌・大会参加委員長

金丸 康剛

〒769-1611 香川県観音寺市大野原町大野原 5683

☎ 0875-52-3021